



Origami Airplane Association



29.04.2008

Papierflieger-Wettbewerb

2. Deutsch-Japanischer Papierflieger-Wettbewerb in Düsseldorf

Viele von uns haben sicher schon einmal in der Schule Papierflieger gefaltet und mit den Klassenkameraden gewetteifert. Das Ziel war von Anfang an klar: Der Flieger bleibt möglichst lange in der Luft oder fliegt besonders weit. Was ist da in einem guten Papierflieger versteckt? Warum fliegt er so lange? Es gibt kein Geheimnis, sondern nur eine „Aerodynamik“; Auftrieb, Schwerkraft, Luftwiderstand, Schwerpunkt, Präzisionsfaltkunst....., die beim Falten beachtet werden sollen. Fliegt Dein Papierflieger ordnungsgemäß? Dann hast Du schon einen Platz an der Startlinie! Den Gewinnern winken tolle Preise. Dieser Wettbewerb wird vom Japanischen Club e.V. Duesseldorf zusammen mit der ORIGAMI Airplane Association in Japan organisiert fuer gemeinsames Lernen, Spielen und gegenseitiges Kennenlernen. Herr Toda, Vorsitzender der ORIGAMI Airplane Association und japanischer Rekordhalter gibt in der Sporthalle praktische Anleitung waehrend einer Sonderveranstaltung vor dem Wettbewerb.

Wann:	Sonntag, 22. Juni 2008 von 13.00 – 18.00 Uhr
Wo:	Sporthalle in der Carl-Benz-Realschule, Lewitstrasse 2, 40547 Duesseldorf
Teilnehmer:	Gruppe 1 ab 13 Jahre, Jungen, Maenner Gruppe 2 10 oder ab 4. Schulklasse – 12 Jahre, Mädchen, Frauen
Anmeldung:	Bis zum <u>17. Juni 2008</u> beim Japanischen Club Oststrasse 86, 40210 Duesseldorf Tel.: 0211-1792060 Email: info@japanclub.jis.de
Sonstiges:	Auf dem Rheinufer am 14.06. Japan Tag befindet sich ein Zelt wo man an einer Papierflieger-Demonstration teilnehmen kann..

Sieger in jeder Gruppe ist der, der die laengste Flugzeit schafft. Es darf nur das gestellte Blattpapier verwendet werden, es darf nicht geschnitten und geklebt werden. Ob jung oder alt, alle sind herzlichst eingeladen, an dem Wettbewerb teilzunehmen.

